

おひさま



相馬市立大野小学校

第1学年 学年だより

No.19

令和4年 7月20日

学年だより

QRコード↓



楽しかった 1学期

わくわく・ドキドキしながら校門をくぐった入学式から早いもので約4か月が過ぎました。最初は、体が隠れるほどのランドセルと、ぶかぶかの黄色い帽子をかぶって少し心細そうな表情で登校してきた子どもたちも、今では「おはようございます！」と大きな声で挨拶をして堂々と学校生活を送っています。「1年生を迎える会」や「登校班」「運動会」「2年生との学校案内」などでたくさん上級生と関わってきました。その中で「あんな優しいお姉さんになりたいな」「お兄さんになるとあんなことができるんだ」など様々な気持ちを抱き、目標として生活してきました。

さあ、明日からは楽しい夏休みです。家族で長い時間を過ごすので、ぜひ、普段やらないことにもチャレンジして親子の会話を増やしてください。一生の宝物となる思い出ができますようにお過ごしください。

夏休みの宿題の他に、様々な物を配りました。学校でも指導はしましたが、ご家庭でも活用してください。

「手紙の書き方」

官製はがきも配りました。自由に活用してください。

※ 各種ノートは2学期からマス目が変わります。購入してありますので、個人での購入はしなくても大丈夫です（算数ノートは配付済）。

夏休みの宿題（必須）

- ① いきいき！なつドリル（お家の方が全て○付けをしてお子様が直しをします。直したところは青○をお願いします。）
 - ② 絵日記1枚（クーピーで色染めします。）
 - ③ あさがおの観察カード1枚（クーピーで色染めします。）
 - ④ 読書カード（本の題名と作者を記入）
 - ⑤ 県作文か読書感想文どちらか（詳しくは国語作品募集のお知らせをご覧ください。）
 - ⑥ 17字のふれあい
 - ⑦ 歯みがきカレンダー
 - ⑧ 音読（7月は、いつものように音読ファイルにご記入をお願いします。）
- ※（任意の物）
- ・各種コンクールへの参加（参加賞があるコンクールにぜひ出品してください。）
 - ・教科書やドリルでの復習

始業式（8月22日）の日程

- ① 学活
- ② 始業式
- ③ 国語

2学期



- ④ 算数 ※給食あります ※下校は13:00です。通常通りの下校になります。

（裏面へ続く）

始業式（8月22日）に 持ってくる物

- ① 夏休みの宿題（表面のもの）
- ② 通知表（押印）
- ③ 音読ファイル
- ④ 上履きシューズ
- ⑤ 歯磨きセット
- ⑥ 紅白帽子
- ⑦ 運動着
- ⑧ 雑巾一枚（記名）
- ⑨ 連絡帳（連絡袋に入れて）
- ⑩ 筆記用具
- ⑪ 国語・算数
- ⑫ 図書室の本2冊
- ⑬ コンクール参加の作品（任意）

※ クレヨン、クーピー、糊を見ていた
だき、短くなったものや減っているも
のは、補充や新しいものを持たせてく
ださい。



夏休み

担任から

- ・ 1学期、保護者の皆様には大変お世話になりました。指導が至らず、ご迷惑をおかけしたと思います。感謝申し上げます。2学期もいろいろお世話になりますが、よろしく願いします。子どもたちは、この約4か月間に大きく成長できました。保護者の皆様のご協力があったのです。改めて、ありがとうございました。
- ・ 学年懇談会の時の担任からの話について。
 - ① ゲームの時間一葉と毒一は、子どもたちにとって当たり前となったゲームは、やる時間によって良いものでもあり、悪いものにもなるそうです。
ゲームをする時間が、**1日(回)に1時間以内だと、脳が活発に動いて良いもの、子どもたちにとって薬になる**そうです。
一方、時間が**2時間を超えてしまうと、脳に悪影響を与え、毒と化してしまう**そうです。きちんと時間を守ってやらせることが親の力の見せどころかもしれません。
 - ② 「可愛い子には旅をさせよ」は、言うまでもなく、自分の子がかわいいなら、社会のいろんなことを経験させるほうがいい、という意味です。その絶好の機会が、夏休みだと思います。普段では経験できないことを、しかも子どもが主体的に取り組めることを多く経験させてほしいと思います。2学期に、たくましく成長した子どもたちに会えるのを楽しみにしています。
- ・ 7月4日から体験留学に来ていた佐藤 クロエ 凜さんとは、今日でお別れとなります（たんぼぼにはまだ行きます）。子どもたちは、留学生というよりは新しい友達ができただけで、とても楽しそうにお話をしたり、遊んだりしました。お別れするのは寂しいですが、フランスに戻ってからも頑張りたいと思います。
このたよりは、世界のどこからでも学校のホームページを通じて閲覧できますので、ぜひ、フランスでもご覧いただき、子どもたちの様子を確認してもらえたら嬉しいです。そして、時々メールなどで近況報告いただけたら、子どもたちに知らせたいと思います。